

TRIS

**MENSAJE DE LA PRIMERA DAMA
DOÑA LILA MAYORAL DE HERNANDEZ COLON**

**CON MOTIVO DEL
VERMOUTH EN HONOR A SISTER ISOLINA FERRE**

SAN JUAN, PUERTO RICO

27 DE FEBRERO DE 1991

SIENTO GRAN ALEGRIA COMPARTIR CON USTEDES EN ESTA MAÑANA EN LA QUE QUEREMOS RECONOCER Y MANIFESTAR NUESTRA ADMIRACIÓN Y RESPETO A SISTER ISOLINA FERRE, QUIEN, COMO TODOS SABEMOS HA CONSAGRADO SU VIDA AL SERVICIO DE DIOS Y EL BIEN DE LA HUMANIDAD.

SU VIDA NOS HABLA DE ABNEGACION, SACRIFICIO, ESFUERZO Y SERVICIO AL PROJIMO. ES LA HISTORIA DE UNA MUJER, VALIENTE QUIEN YA A LOS 12 AÑOS SOÑABA CON SER MISIONERA, PROPAGADORA DE LA FE Y PORTADORA DE CONSUELO Y ESPERANZA.

RESPONDIENDO AL LLAMADO DE DIOS, EMPRENDE A LOS 21 UNA CRUZADA DE AUXILIO Y ALIENTO PARA LAS CLASES MENOS FAVORECIDAS Y DESDE ENTONCES TRABAJA CON TESON Y SIN DESCANSO EN FAVOR DE LOS OPRIMIDOS, LOS ENFERMOS, LOS POBRES, LOS JOVENES, NIÑOS Y ANCIANOS, GRUPOS MINORITARIOS, ADOLESCENTES Y ADULTOS, SEMBRANDO EN SUS CORAZONES LA SEMILLA DEL AMOR Y LA CARIDAD.

CON SU EJEMPLO Y SU BONDAD SISTER ISOLINA DERROCHA AMOR Y PROPENDE POR LA MAS REVOLUCIONARIA TRANSFORMACION DE SERES QUE CONFUSOS, DESCONCERTADOS E INSEGUROS SE APARTAN DE LA SOCIEDAD EN VIOLACION DE LA LEY, INCULCANDOLES PRINCIPIOS DE DIGNIDAD HUMANA Y SENTIMIENTOS CRISTIANOS,

PARA QUE SUPEREN LAS BARRERAS Y DIFERENCIAS SOCIO-ECONOMICAS Y PUEDAN ALCANZAR EL MEJOR Y MAS LIBRE DESARROLLO Y APROVECHAMIENTO DE SU POTENCIAL.

LO BUENO, LO GRANDE DE SISTER ISOLINA ESTA PLASMADO EN LA DULZURA Y EL AMOR DE SU OBRA.

HAY EN ELLA UN CONJUNTO DE VALORES QUE ESTIMULAN Y MOTIVAN A LLEVAR UNA VIDA DE IDEALES, DE IMPULSO EDUCATIVO, SOCIAL Y CRISTIANO, QUE YA DEJAN SENTIR Y PALPAR SU BENEFICA INFLUENCIA EN COMUNIDADES DONDE LAS CONDICIONES DE VIDA SON PRECARIAS O EL FLAGELO DE LA CRIMINALIDAD SE INFILTRA AMENAZANTE. ES, COMO LO DIJE EN OTRA OCASION,- SENTIDO Y FUNDAMENTO DE FE Y ESPERANZA, DE COMPRESION Y PLENITUD DEL BIEN POR EL AMOR AL PROJIMO-.

EN SU INMENSO CONTENIDO DE ENSEÑANZAS ESPIRITUALES, LA FILOSOFIA DE SISTER ISOLINA SE CONCENTRA Y DEFINE EN SU SENTENCIA FAVORITA: "LA PLENITUD DEL HOMBRE ES LA GLORIA DE DIOS".

TAN CONMOVEDORA EXPRESION ENCIERRA UN VALOR INSPIRADOR DE ALTO SENTIDO HUMANITARIO QUE NOS REVELA A SISTER ISOLINA COMO APOSTOL DE BIEN Y DE BONDAD, COMO SER EXTRAORDINARIO TOCADO POR EL LLAMADO DIVINO Y DESTINADO A SERVIR A LA SOCIEDAD Y A LOS PUEBLOS DEL ORBE POR LA GRACIA DE DIOS.

HOY, INVITO A TODOS PARA QUE, DIGAMOS A SISTER GRACIAS
POR TU OBRA, GRACIAS POR TU PALABRA, GRACIAS POR TU
DEDICACION Y BONDAD.

SABEMOS QUE ERES DE DIOS PORQUE VIVES EL GRAN MANDATO:
AMAR Y SERVIR A TODOS SISTER ISOLINA, RECIBE EL TESTIMONIO DE
NUESTRO PROFUNDO SENTIR Y RECONOCIMIENTO Y EL DE TODO EL
PUEBLO PUERTORRIQUEÑO.

QUE EL SEÑOR PERMITA QUE SU VALOR, SU EJEMPLO, SU
INQUEBRANTABLE FE Y SU MAGNA LABOR, FLOREZCAN Y FRUCTIFIQUEN
PROFUSAMENTE ENTRE NOSOTROS Y EN EL MUNDO ENTERO.

GRACIAS.